

ABRIL

Martes 19

● En Rosario, un numeroso grupo de sacerdotes que se habían propuesto como mediadores entre el arzobispo, monseñor Guillermo Bolatti, y los 30 curas dimitentes, resuelven plegarse en sus motivaciones a sus hermanos en conflicto con la jerarquía de la Iglesia. Bolatti sigue en Roma, sin ser atendido aún por el Papa Paulo VI.

● En Rosario se producen nuevas adhesiones a los 30 sacerdotes dimitentes, que se hallan entregados a las tareas litúrgicas de Semana Santa. Las adhesiones provienen del Consejo Arquidiocesano de las Jóvenes de la Acción Católica y de Emaús Rosario y están dirigidas al obispo Bolatti.

● Se producen en Rosario nuevas manifestaciones en favor de los 30 sacerdotes que elevaron al arzobispo, monseñor Guillermo Bolatti, la renuncia a sus cargos. Una agrupación de entidades civiles, deportivas, centros comerciales, asociaciones profesionales y sindicatos se dirigen al cardenal Antonio Caggiano, presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, en la ciudad de Cañada de Gómez solidarizándose con los curas rebeldes. Monseñor Bolatti, entretanto, sigue haciendo gestiones en Roma.

● Prácticamente "llueven" sobre Rosario notas de adhesión para con los 30 sacerdotes dimitentes. Ahora se agregan a las ya conocidas una que viene firmada por 4.500 militantes católicos laicos, pertenecientes en su mayoría a la Acción Católica y otras agrupaciones. Desde San Luis, la vicaría general del Obispado, integrada por curas rosarinos, se solidariza con una declaración anterior de adhesión firmada por 53 prebiteros puntanos. Finalmente, la seccional Buenos Aires de Profesional Egresados del Litorales da a conocer su adhesión a dichos sacerdotes.

● Un titulado "Movimiento Laico Rosarino" ataca a los 30 sacerdotes rosarinos que renunciaron a sus funciones y los acusa de escándalo.